

# LE TRAIN DE L'HISTOIRE EST EN ROUTE !

Chers compatriotes, chers amis, chère famille,

Je dis chère famille, parce que c'est ce que je ressens vraiment et sincèrement du fond de mon cœur, puisque nous avons partagé les mêmes souffrances suite à la trahison du pouvoir en place et l'abandon de notre si beau pays. C'est la raison pour laquelle, j'ai décidé de m'investir, plus encore que jamais, à défendre notre juste cause, en succédant, avec fierté et honneur, à Alain ALGUDO, à la présidence du Comité de Défense des Français d'Algérie.

Le CDFA est le Fer de lance, dans une procédure intentée et mise sur pied par le Comité VERITAS, dont je suis depuis de nombreuses années, délégué à la communication. L'association Mémoire France Afrique du Nord, dont le Président est Kamel KOUINI, s'est jointe à nous. Cette plainte est déposée pour Crime de guerre et Crime contre l'humanité contre l'État Français, mais également contre X, grâce à la subtilité de nos deux brillants avocats.

Nous savons d'ores et déjà que nous n'obtiendrons rien des juridictions françaises, mais pour saisir la Cour Européenne des Droits de l'Homme, nous sommes tenus d'épuiser tous les recours auprès des Instances en France (plainte, appel et cassation), sans quoi notre plainte ne serait pas recevable et serait définitivement rejetée, sans pouvoir la représenter devant cette Cour.

Mais pour nous faire entendre à la Cour Européenne des Droits de l'Homme, nous devons être forts, unis et nombreux. A l'aube de cet ultime combat qui se révélera décisif pour notre communauté, quelle qu'en soit l'issue, je vous invite à monter dans le train de l'Histoire afin que justice nous soit enfin rendue et que la vérité historique sur notre belle Algérie Française soit connue de tous.

C'est notre combat, pour le devoir et le travail de mémoire que nous devons à tous nos morts laissés là-bas sur notre terre natale, ainsi qu'à tous ces héros, résistants de l'Algérie Française, tombés pour avoir épousé notre cause et avoir voulu garder ses terres à la France.

A tous ceux qui sont encore debout et qui souhaitent que la VÉRITÉ HISTORIQUE éclate au grand jour, je ne citerai que cette phrase de Jean-François COLLIN, alors Président de l'ADIMAD :

« IL VAUT MIEUX SE BATTRE AVEC HONNEUR QUE NE RIEN FAIRE DANS LE DESHONNEUR ».

Les actifs du Comité VERITAS prendront leur retraite bien méritée le 31 Décembre 2018. Pour perdurer son nom, en hommage à ses illustres fondateurs et aux membres du bureau, qui n'ont pas ménagé leur peine, sans défaillir depuis tant d'années, avec tout leur cœur et de toute leurs forces, pour le rétablissement de la vérité historique, nous avons décidé d'un commun accord, que le Comité de Défense des Français d'Algérie prendra désormais le nom de CDFA-VERITAS afin que nul ne les oublie.

**REJOIGNEZ-NOUS, ADHÉREZ AU CDFA-VERITAS,  
CE N'EST QU'ENSEMBLE ET UNIS  
QUE NOUS POURRONS VAINCRE !**

Alain AVELIN  
Président du CDFA-VERITAS

# BULLETIN D'ADHESION 2019

*A l'aube de notre ultime combat pour faire rendre justice à tous nos aïeux réstés là-bas, sur notre terre natale, abandonnée par le pouvoir en place, à tous nos héros qui se sont battus pour garder l'Algérie Française et qui sont tombés pour ne pas renier la parole donnée, sacrifiant leur vie, en défendant notre juste cause, nous devons être forts et unis, afin de nous faire entendre et mener jusqu'à la Cour Européenne des Droits de l'Homme notre plainte, pour crime de guerre et crime contre l'humanité.*

*C'est ainsi, que nous pourrons faire éclater la **vérité historique** sur notre belle Algérie Française. Cela reste notre devoir de mémoire, à nous qui sommes toujours debout et ce n'est qu'ensemble que nous pourrons vaincre !*

**Le train de l'Histoire est en route, ne le ratez pas !!!**



*Il est grand temps que...*

**CDFA  
VERITAS**

*...Justice nous soit enfin rendue !*

*Rejoignez-nous pour mener cet ultime combat  
Adherez au CDFA - VERITAS !*

Bulletin à retourner au CDFA-VERITAS- B.P. 86 - 83003 DRAGUIGNAN CEDEX

CONTACT : [cdfa.veritas@free.fr](mailto:cdfa.veritas@free.fr) - TEL : 06 76 13 12 76 - Alain AVELIN

**SIMPLE ADHESION : 50 € - SOUTIEN : 60 € - BIENFAITEUR : 80 € ET PLUS**

NOM : \_\_\_\_\_ PRENOM : \_\_\_\_\_

ADRESSE \_\_\_\_\_

CODE POSTAL : \_\_\_\_\_ VILLE : \_\_\_\_\_

TELEPHONE : \_\_\_\_\_ EMAIL : \_\_\_\_\_

Je profite de cette occasion, pour vous présenter sincèrement à toutes et à tous, mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année, qu'elle vous apporte la santé, quelle vous comble de tous les bienfaits et exauce tous vos souhaits.

Nous avons un ultime combat à mener, aussi je compte sur vous pour nous rejoindre, afin que nous soyons nombreux et forts pour nous faire entendre à la Cour Européenne des Droits de l'Homme.

Je vous remercie de votre confiance.

Votre bien dévoué.

Alain AVELIN  
Président du CDFA - VERITAS